
ACTIVIDADES DE PRENSA DEL PRESIDENTE
INAUGURACIÓN HOTEL RADISSON

- Hoy nos convoca acá, en esta ciudad empresarial de
Huechuraba, un conjunto de eventos que marcan la confianza
en el desarrollo de Chile y en su futuro.

- Nos reunimos primero para la inauguración de este nuevo
hotel Radisson, de 125 habitaciones, instalado en una zona de
Santiago que no es la habitual para los hoteles.

- Invirtieron 8 millones de dólares haciendo una apuesta por el
desarrollo de esta ciudad empresarial y, sobre todo, por el
desarrollo de un tipo de turismo, el turismo de negocios.

- La idea es aprovechar las empresas e industrias ubicadas en
este sector de la ciudad, la presencia de centros de
convenciones y este hermoso entorno, para atraer a clientes
que vienen a Santiago por razones de trabajo.

- Es una decisión basada también en la nueva autopista que se
está construyendo por Américo Vespucio y en su conexión
con la Costanera Norte, lo que acerca este hotel al centro de
santiago y al aeropuerto.

Nos reúne también acá otro hecho que nos llena de orgullo.
Este verano 2004, como nos informó el director de Sernatur,
nos visitaron más de 440 mil turistas extranjeros, los dejaron
219 millones de dólares en el país.

- Esto significa un crecimiento de 22% en relación con el
verano pasado. Y no se debió sólo al regreso de los turistas
argentinos, que aumentaron en 21%. Incluso, crecieron más
los visitantes de México, 34%, y Brasil, 27,5%.
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Europa, con 24% en su conjunto, creció incluso más que el
promedio. En parte gracias a los ingleses, que aumentaron su
presencia en más de 50%.

Todo esto contribuyó a que la ocupación hotelera en esta
temporada superara el 50% promedio, donde un tercio

,*/ corresponde a visitantes extranjeros y el resto a pasajeros
nacionales.

Y tan importante como lo anterior, es que más del 90% de los
turistas manifiestan su intención de volver a Chile, porque
sienten que fueron bien recibidos.

Todo esto es fruto del trabajo conjunto del sector público, a
través de Sernatur, y del sector privado, gracias a la buena
organización de los empresarios del sector, donde prima una
visión de mediano plazo.

Creo que estas cifras deben llenarnos de orgullo, porque
demuestra que estamos haciendo las cosas bien. Y, quizás lo
más importante, sabemos que debemos seguir mejorando.

Por eso también nos debe alegrar el tercer motivo de esta
reunión acá en Huechuraba. El inicio de esta comisión de
trabajo para definir normas comunes para el desarrollo del
turismo en Chile demuestra que no nos vamos a sentar a
felicitarnos por las cifras obtenidas.

Necesitamos crear un Sistema NormativQ_para^a_Calidad_da
los Servicios ̂ Turísticos que permita homologar los niveles de
nuestros hoteles y servicios, para que el turista sepa que va a
recibir lo que está pagando.

Además, busca certificar aspectos tan importantes como la
calidad y seguridad de las empresas dedicadas al turismo
aventura, punto fundamental para su desarrollo.





Tiene que ver con transformarnos en un país confiable
también en turismo, homologando nuestros servicios a
estándares internacionales, para que nadie parta de Chile con
la sensación de que fue engañado, que recibió una atención
bajo el nivel que esperaba.

En el desarrollo de estas normativas vamos a invertir 500
millones de pesos, 300 de los cuales serán aportados por el
Gobierno a través de un FDI de CORFO.

Si hacemos esta inversión es porque entendemos que es un
paso fundamental para que Chile logre penetrar como un
destino turístico en los mercados de larga distancia.
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Espero que Has primeras 15 normas^ que definen las clases y
calificación de los distintos tipos de alojamiento, estén
terminadas de aquí a diciembre de este año para que las
estrellas de Hotel nos permitan efectivamente saber cuál es la
calidad de sus servicios. ^

Es un trabajo a mediano plazo, que nos permitirá mantener el
impulso al desarrollo turístico de Chile hacia el bicentenario,
mucho después de que haya terminado mi Gobierno.

Es que la tares de un país no se detienen por las elecciones ni
por las campañas. Chile es uno sólo y nuestro crecimiento
requiere de una mirada común, donde el bien del país esté por
sobre intereses particulares.




